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18 de abril de 2001 

 

INICIATIVA - el primer edil orgaceño destaca la via del dialogo abierta en la 

propuesta inicial 

Sonseca y Orgaz estudian la posibilidad 

de crear un polígono mancomunado 

Los alcaldes de los dos ayuntamientos han mantenido reuniones para abordar el 

proyecto 

E.G.F. -orgaz  

Los ayuntamientos de los municipios toledanos de Orgaz y Sonseca están estudiando la 

posibilidad de crear un polígono mancomunado, según a-nunció a este diario el alcalde 

de Orgaz, Lucas Sánchez, quien destacó la vía de diálogo y consenso que se ha abierto 

con la localidad vecina de Sonseca para poner en marcha esta iniciativa en un medio 

plazo.  

"Aunque aún no han nada firme en este tema, hemos 

mantenido una reunión donde se ha estudiado la 

posibilidad de crear este polígono industrial 

mancomunado y para lo que estamos en disposición 

ambas partes", recalcó el primer edil de Orgaz.  

Los responsables de los ayuntamientos de Orgaz y 

Sonseca se han comprometido a mantener nuevas 

reuniones para estudiar la posibilidad de crear este 

polígono mancomunado, que estaría situado en el término municipal orgaceño y que 

supondría el final de las disputas que en este ámbito han sido motivo de conflicto entre 

ambas localidades porque "lo importante es conseguir e impulsar el desarrollo industrial 

de la zona", recalcó Sánchez.  

Estudios  
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Por el momento, los técnicos municipales se encuentran trabajando en el estudio 

del planeamiento urbanístico de los terrenos donde estaría ubicado el futuro polígono 

mancomunado, así como en el estudio de los estatutos que poseen las mancomunidades 

para abordar esta iniciativa en concreto.  

El equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Orgaz ha informado de las actuaciones que 

se están desarrollando en este ámbito a los concejales de la oposición y "estamos de 

acuerdo en que hay que llegar a un consenso con Sonseca para que esta decisión salga 

adelante y beneficie a todos los vecinos de ambos municipios", indicó el alcalde de 

Orgaz.  

"Los dos municipios entendemos que el desarrollo de la comarca a través del impulso 

industrial es necesario para los intereses económicos de las localidades", reiteró Lucas 

Sánchez, que en todo momento destacó la nueva vía de diálogo que se ha iniciado con el 

Ayuntamiento de Sonseca para albergar este posible polígono mancomunado.  

En opinión del primer edil de Orgaz, si se hubiera planteado desde el primer momento 

la vía del diálogo para abordar la polémica del polígono industrial de la zona 

"hubiéramos ahorrado mucho tiempo y hubiéramos evitado que los municipios llegaran 

a los tribunales por unos terrenos".  

Como se recordará, unos terrenos donde se albergaba parte del polígono industrial de 

Sonseca entraron en litigio con el Ayuntamiento de Orgaz al pertenecer a su término 

municipal, una resolución judicial que concluyó con la segregación de estos terrenos 

para la localidad orgaceña.  

Ante esta situación, ambos ayuntamientos han decidido iniciar la vía del diálogo para 

estudiar la posibilidad de crear un polígono mancomunado que beneficiaría a los 

intereses industriales de Orgaz y Sonseca. 

 

 

 

 


